

Über einen großen Zuspruch von internen und externen Besuchern durfte sich der St. Martinsumzug des AWO Familienzentrums am vergangenen Freitag freuen. Mit St Martin hoch zu Ross an der Spitze zog ein mehrere hundert Teilnehmer umfassender Zug mit der Begleitung des Posaunenchores von „Musik hoch 3“ durch die Kirschenstraße über Zehntstraße und Benediktiner Straße wieder zurück ins AWO Familienzentrum. Abgesichert wurde der Zug durch das städtische Ordnungsamt. Im Außengelände führten die Kindergartenkinder vor großer Kulisse ein St. Martinsspiel vor. Dabei wurden sie von Einzelsängern und dem Kinderchor gesanglich begleitet. Viele Familien verweilten anschließend noch lange bei Martinsbrezeln, Fleischkäsebrötchen, Kinderpunsch und Glühwein auf dem Gelände. Ein Highlight waren die bunten Laternen, die in den Wochen zuvor gebastelt wurden.